
第3003回例会(第19回) 12月14日(木) 11:30～食事 12:30～点鐘

クラブフォーラム 戦略計画委員会 中間報告

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪それでこそロータリー ♪翼をください

クラブフォーラム 戦略計画委員会 委員長 清水 誠一 君

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。今日は12月14日です。年配の方はす
ぐピンとくると思いますが、赤穂浪士討ち入りの日
です。赤穂浪士が雪景色の中を行進するイメージが
ありますが、それは恐らく歌舞伎の演目である、仮
名手本忠臣蔵の影響ではないかと思います。
しかし、ここで立ち止まって考えると不思議だと

思うことが浮上してきます。まず、いくら現在より
寒いとはいえ、江戸東京の12月にそんなに雪が降る
のでしょうか。
また、討ち入りの時間ですが、未明となっていま

すから、本当は12月15日になっているはずです。
更に言うと、当時は太陰暦(旧暦)ですから、12月

14日は、現在の暦なわせると、1703年1月30日になり
ます。この日なら雪が降ってもおかしくないと思い
ます。
つまり、本当の意味での周年を考えると、全然

違った日に討ち入りをしたことにしてしまっている
わけで、大石内蔵助もあちらの世界から苦笑してい
るのではないかと思います。きっと誰かが、暦の文
化ということを深く考えもせずに12月14日だからと
言いうことで決めてしまったのか、歌舞伎の演目上
年末にした方が良いと考えたのかわかりませんが、
それに疑問を挟まずに追従してしまった結果、あた
かも今の12月14日が実際に討ち入った日のような錯
覚に陥っているように思います。
ここが日本人の悪いところで、本質を見るのでは

なく、風潮に乗って、特に権威のある人の言うこと
なら、そういうものかと思い込んでしまい、真実か
ら目を背けても平気になってしまうのではないで
しょうか。我々ロータリアンには、4つのテストがあ
りますので、常に真実を見ていくことができると思
います。

さて、今日は今年度19回目の例会でちょうど折り返し
の地点です。例年なら、多くの事業が終わり、ほっとす
るところですが、本年度はまだまだ重要な事業が残って
おり、気が抜けません。各委員長の皆様にはもうちょっ
と頑張っていただきたいと思います。また、1月終わりか
2月初めくらいに中間報告協議会を開催したいと思います
ので、中間報告に向けての準備をしていただきたいと思
います。中間の会計報告もあるので、委員長の皆さんは
委員会事業収支をまとめておいてください。そうしない
と、仏の大石会計が鬼と化して、節分の日に逆に豆を投
げつけられるかもしれません。
そして、本日はちょうど良いタイミングで、清水戦略計
画委員長の半期報告があります。清水委員長、村松副委
員長にご苦労をかけて、分析してもらいました。今年度
の進捗具合がわかります。これを基にして、足りない指
摘を受けたところは残りの半年でクリアしていただきた
いと思います。以上、お願いを込めまして、会長挨拶と
させていただきます。ありがとうございました。

地区役員委嘱状 会長 深沢 英雄 君

松村 友吉 君
地区諮問委員会・指名委員会委員・
地区ラーニング委員会委員・
ロータリー財団監査委員会委員

岡村 延昌 君
地区副幹事 地区会員増強委員会委員

深沢 英雄 君
地区会員増強委員会副委員長



親睦活動・スマイル委員会 柴田 亜弓 君

塩川 彰 君（美奈子様)(12.9)

夫人誕生祝

柴田 英典 君(S38.12.16)
久野 匠一 君(S20.12.20)
佐久間 博之 君(S46.12.28)

本人誕生祝

杉本 昭 君 （株）赤阪鐵工所(S9.12.26)

創立記念日

親睦活動・スマイル委員会
委員長 金丸 好孝 君

12月23日はクリスマス家族例会です。参加者の中で、
乳幼児を登録してくれた方でアレルギー等ある方は、
自分までお知らせください。

第１回米山功労者感謝状の授与
会長 深沢 英雄 君

西野 了史 君 豊島 恒之 君

①近隣クラブより例会変更通知を回覧します。
②本日例会終了後理事会が有りますので役員・理事
の皆様は出席をお願いします。

③次回例会は12月23日のクリスマス家族会となりま
すので宜しくお願いします。

④本日各委員長の皆様に中間報告書を配布致しまし
たので記入のうえご提出お願いします。

幹事 村松 英和 君

副幹事 山竹 葉子 君

①次年度井第1回理事会にて会場監督に近藤吉典君が
選出されました。
②先週配布した会員満足度調査の方の提出をお願い
します。

指名委員会解散 直前会長 岡村 延昌 君

会長ノミニーデジグネートに清水誠一君を決定しま
した。指名委員会を解散します。

ロータリー財団委員会
委員長 青島 直久 君

クラブのカードのダイナクラブカードを作成しました。
このカードで RI人頭分担金を支払い事にしました。
年度が終わるときにクラブカード100パーセント保持の
地区としたいとの事です。個人カードになりますが、オ
リコロータリカードを会員皆様に作成し、100%にしたい
お願いです。年会費は無料です。
ご協力をお願いいたします。よろしくお願いします。

国際奉仕・米山委員会
委員長 大畑 邦明 君

ウクライナ募金活動に皆様の多大なるご支援ありがとう
ございました。合計21000円となっております。
募金がまだの方がいましたら是非、お願いします。
尚、クリスマス家族例会の際は米山梅吉記念館の寄付活
動を行いますので、宜しくお願いします。



発表者：戦略計画委員会
委員長 清水 誠一 君

演題 「優先目標半期検証」

上半期の戦略的優先事項に対する検証及び評価について発
表しました。

ありません
会員数 出席数 出席率

11月30日
M-UP

11月30日
確定
出席率

12月14日 58(57) 40名 70.18% 0名 67.24%

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、57名中40名、出席率70.0パーセン
トでした。

岡村 延昌 君

交通安全対策協議会より、交通事故により志望者
数、負傷者数について、全国、静岡県では減少傾
向にありますが、焼津市に限って、ワーストワン
の状況です。皆様、年末年始等、交通安全でお願
いします。
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